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1 

segunda-feira, 2 de agosto de 2010                                                                                                  Marlene/CES/PR        

 1 
Local: Auditório “A” 2 
Horário: 08:30 horas 3 
A Comissão de Acompanhamento de Assistência à Saúde e Acesso ao SUS iniciou a reunião com a 4 
explanação feita pela  Sra. Fanny  da  Secretaria de Saúde do Estado sobre a Política de Atendimento ao 5 
Idoso no Paraná:- As ações com relação ao Atendimento ao Idoso no Paraná são trabalhadas hoje junto a 6 
Secretaria da Criança e Assuntos da Família. 7 
� Ainda se gasta muito no Brasil e no Paraná com internações hospitalar com o idoso, cerca de 26/% do 8 

gasto global. 9 
� Já está instituído o Conselho Estadual dos Direitos do Idosos e a idéia é de que se instale Conselhos 10 

municipais, desenvolvendo a idéia da importância do tema . Esta Comissão solicita mais informações 11 
sobre  a atuação e desenvolvimento dos Conselhos, se possível convidando o Sr. Nelson Gerchon que é o 12 
atual presidente do mesmo. 13 

� Já estão implantados e em funcionamento no Paraná 11 Centros Dia, onde o Idoso passa o dia em 14 
atividades variadas, e no final da tarde  vão para os seus domicílios  de forma  a manter o vínculo com a 15 
família e aos poucos se elimina a necessidade dos asilos de idosos. 16 
Esta Comissão solicita informações de formas e critérios para a implantação destes centros, se passa 17 
pelo crivo dos conselhos municipais. 18 

� A SESA precisa dar mais ênfase  nas campanhas  Estaduais nas cidades do interior do Estado, de forma 19 
que se atinja efetivamente toda a população do Estado. 20 

� A sra. Fanny comprometeu-se de até 08/2001 estar encaminhando a esta Comissão retorno das Regionais 21 
com relação a aplicabilidade das ações voltadas ao atendimento ao Idoso e Deficientes conforme as 22 
propostas do Estado. 23 

� Em seguida foi discutido o Relatório  de Demanda Reprimida por Regional de Saúde e Márcia Huçulak 24 
(SESA) informou que a partir de junlho/2001 a SESA estará pactuando e discutindo com os Secretários 25 
Municipais e as Regionais de Saúde uma forma de organiza melhor a resolutividade  do atendimento 26 
inicial ao usuário porque aproximadamente 30% dos pacientes encaminhados a especialidades poderiam 27 
ser resolvidos  no posto  de atendimento  pelo clínico  geral o que virá diminuir  muito a lista de espera 28 
que gera a demanda reprimida. 29 

� Fazer mutirão   de atendimento a algumas demandas, pois hoje existe  uma grande demanda em algumas 30 
especialidades por falta de profissionais qualificados, levando  em conta e priorizando as especialidades 31 
que interferem na vida da pessoa ex. oncologia. 32 

� Márcia informou ainda que estão  sendo  realizados continuamente  mutirão para tratamento de catarata, 33 
varizes e próstata, sendo que cada município tem uma cota anualmente  . 34 

� Assuntos Gerais: Recebemos balanço do atendimento em mutirão por localidade pela Regional de 35 
Paranavaí na especialidade de oftalmologia  ( catarata) a ser encaminhada a SESA solicitando a 36 
manutenção desta cota bem como a ampliação com o atendimento de varizes e próstata em mutirão. 37 

� Solicitamos informações sobre se a SESA tem conhecimento da proposta de atendimento domiciliar de 38 
saúde (home care) discutido pelo Fórum Permanente  de Desenvolvimento de São Mateus do Sul no dia 39 
26/05/01. Em que consiste? 40 

� A coordenadora Marina da Fonseca já justifica a sua ausência para a próxima reunião em 27/06/01 por 41 
estar em viagem de férias.  42 

 43 
� Pauta para a próxima reunião 44 
♦ 09:00/10:00 h – Conselho Estadual dos Direitos do Idoso ( convidar Sr. Nelson Gerchon) 45 
♦ 10:00/11;00 h  -  Ações no tratamento da Hanseníase ( convidar palestrante) 46 
♦ 11:00/11:30 h -  Assuntos Gerais 47 


